

Sigue la huelga de los trabajadores de Air France



París, 13 jun (RHC) Al llamado de los sindicatos, pilotos de la aerolínea Air France continúan en huelga con el fin de expresar su desacuerdo con modificaciones en las reglas de remuneración.

La compañía comunicó que este lunes prevé la supresión de aproximadamente el 20 por ciento de sus vuelos, al igual que en los dos primeros días de este movimiento que concluye mañana, según lo anunciado.

Air France precisó que busca mantener más del 85 por ciento de los vuelos intercontinentales y de los interiores en Francia y más del 70 por ciento de los trayectos europeos desde o hasta el aeropuerto parisino Charles de Gaulle, según Prensa Latina.

También aclaró que no se pueden excluir anulaciones y retrasos de última hora.

Con la huelga, seguida por el 27 por ciento de los pilotos, los inconformes rechazan modificaciones en las reglas de remuneración que entraron en vigor este mes y que representan una disminución de los salarios.

Asimismo, denuncian lo que consideran un desequilibrio entre la empresa gala y sus socios holandeses de KLM, al considerar que la actividad de estos últimos creció en detrimento de la compañía gala.

Frédéric Gagey, director general de la aerolínea, expresó durante una entrevista con la radio France Info que el paro de cuatro días convocado por tres sindicatos de pilotos, supondrá para las cuentas de Air France decenas y decenas de millones de euros de pérdidas.

La secretaria general del Sindicato Nacional de Pilotos de Línea de Air France, Véronique Damon, declaró a medios de prensa que fue la decisión de la dirección de aplicar nuevas reglas salariales desde el día 1 de junio, lo que provocó las acciones ahora.

Por su parte, los trabajadores de los ferrocarriles continúan su huelga este lunes como parte de un movimiento que combina demandas internas y el rechazo a un polémico proyecto de reforma laboral del gobierno, cuyo examen en el Senado comienza esta semana.

Las diversas asambleas generales que se celebraron por todo el país decidieron prolongar los paros, que en los últimos días han tenido un seguimiento menor, de alrededor del 8,3 por ciento. Sin embargo, ello obliga a la compañía a cancelar en algunas líneas hasta la mitad de los trenes habituales.

Los sindicatos del sector ferroviario y la administración llegaron la semana pasada a un preacuerdo que incluye temas sensibles como la organización del trabajo. El documento está abierto a la firma hasta mañana.

El borrador de ese pacto ha "definido mejor" el trabajo nocturno y la organización del tiempo laboral, expresó a la emisora Europa 1 el presidente de la compañía ferroviaria pública francesa, Guillaume Pépy.

Por su parte, los sindicatos CGT, FO, FSU, Solidarios, UNEF, UNL y FIDL, llamaron a reforzar la movilización, teniendo en la mira una manifestación nacional a la que convocaron para mañana en París, con el fin de seguir pidiendo la retirada definitiva del mencionado plan laboral.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96592-sigue-la-huelga-de-los-trabajadores-de-air-france>



Radio Habana Cuba